

## 津波から身を守る体制を強化

浜岡保育園が12月7日、津波避難訓練を実施し、同園から新設された消防署までの避難にかかる時間や職員の協力体制を確認しました。園児らは津波の恐ろしさや身の守り方を学び、職員は乳児の避難方法などを確認し、避難体制の強化を図りました。



## 熱意を持ち暴力追放に尽力

平成28年全国暴力追放運動中央大会で長年の暴力追放運動の功績が認められ、暴力追放功労栄誉銅章を受章した澤入幸夫さん(大山区)が12月7日、市役所を訪れ柳澤市長に受章の報告をしました。澤入さんは、「これからも暴力追放に貢献したい」と話しました。



## 徳本末さんの長寿を祝う

12月14日に100歳の誕生日を迎えた徳本末さん(本町)を12月15日、柳澤市長が訪ね、祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。末さんは、100歳を迎え、「これからもみんなと仲良く楽しく過ごしていきたい」と笑顔で話しました。



## 市で新たに文化財指定

11月25日に市の文化財に指定された「徳川慶喜揮毫の池宮神社扁額」の指定書交付式が12月16日、池宮神社で執り行われました。この扁額は幕末から明治初期に活躍した徳川慶喜や関口隆吉などの人物、歴史を伝える品として指定されました。



## 感謝と出会いの大切さ伝える

飯塚翔太選手(ミズノ)を講師に招いた「こころざし講話」が12月14日、浜岡中学校で開催され、全校生徒601人が参加しました。飯塚選手は「たくさんの人からの応援があって頑張れた。感謝の心や人との出会いを大切に」と生徒らに伝えました。



## お茶親善大使に橋幸夫さん

市茶業振興協議会は12月19日、焼津市内のホテルで、牧之原大地のお茶を題材にした曲「ちゃっきり茶太郎」をリリースした歌手の橋幸夫さんを、周辺4市の協議会と共に、お茶親善大使「御前崎茶アンバサダー」に委嘱しました。

